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終わりは新しい始まり

　平成も残りわずかとなりました。３つの時代を生
きるとは思いもよりませんでした。平成になった時
は10歳で特に何も感じませんでした。

　平成になってすぐに青春時代を送った私には、
平成の終わりは、小室哲哉や安室奈美恵の引退

も相まって、私たちの時代が遠い過去になることを
自覚させられる出来事となりそうです。寂しいこと
ですが、終わりは新しく始まることでもあります。過
去は良い思い出とし、より良い未来に向かって歩
みたいと思います。

　私はどのような状況でもあきらめるだけの人生
を生きるつもりはありません。これからも感謝の気
持ちと笑顔を忘れず、出会った仲間と共に、人生
を楽しみたいと思っています。

　それは私一人で成し遂げられることではありま
せん。そんな場所を皆さんと一緒に作っていけた
ら素敵だなと思います。

　災害時、障害を持つ私たちは、福祉避難所へ
避難する可能性が高いです。安城社協は、福祉
避難所が円滑に運営されるように、半年をかけて
障がい別のワークショップ＆訓練を行いました。

　私もフィリアの会の代表として参加し、身体障が
い者の立場から意見させて頂きました。この様な
取り組みは全国的に珍しいそうですが、暗中模索
中で立ちはだかる壁は高く厚いことを思い知りま
した。

　また私は、そこまでどう避難するかも課題だと気
づきました。そうなると地元地域との連携の話にな
り、障がい者には重たい課題が突き付けられてい
ることを感じました。

　できることは限られますが、貴重な経験を生かし
て、次につなげたいと思います。
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フィリアの会の活動（番外編）

人は一人では生きられません。人はみな、お互いに助け合い、生か
し合っています。障がい者はこのことを忘れないように存在するの
かもしれません。障がい者が元気なら、その地域が元気な証拠で
す。人の輪があるのです。私たちはこの地域の福祉に消えることの
ない希望の炎を灯すため活動しています。

（友愛・ギリシア語）

〒446-0027 安城市東明町10-12
0566-77-7331 （電話に出ない場合は留守電にお願いします）
philia.no.kai@gmail.com
http://philia-no-kai.jimdo.com/

友達、フォロワー募集中!!

《お問い合せ先》
住所
Tel&Fax
E-MAIL
URL
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旧：碧海5市・岡崎市に身体障がい者入所施設をつくる会

発行元 （編集担当 : 細川）NPO法人フィリアの会

twitterFacebook

フィリアの会の活動はグループホーム建設以外もあります。少し報告させていただきます。

①福祉避難所ワークショップ＆訓練に参加して
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　私は月に３回ヘルパーと外出をします。１月
に出かけた時のこと、イオンシネマ大高で
やっている映画を観に行く計画をしていました。

　当日、ＪＲ安城駅に行ったら、何と！！エレ
ベーターが点検中で動きませんでした　次
の電車に乗らないと映画の時間には間に合
わないので、咄嗟に計画の変更を余儀なく
されました。たまたま調べていた映画を近く
の安城コロナで観ることになりました。

　その夜、今日のことを振り返っていたら、無
性に悔しくて、腹が立ちました。　「苦労なく
自由に楽しめる人がいる一方で、私は月に
一度の楽しみさえこんなことで、いとも簡単
に奪われるんだ。こんな冷たい世の中は間
違っている。絶対にこのままでは終わらせな
い。誰に何を言われても、とことん追求して、
このつまらない現状を必ず打破してやる」と
奮い立つ決意をしました。

　翌日、冷静にこんなことにならないため
に、どうしたら良いのか考えました。点検の
日を避けて予定を立てれば問題ない訳だ
から、点検の日時が事前に分かれるように
すれば良いんだと思いました。それからすぐ
に衆院議員の大西さんに相談しました。

　大西さんはすぐにＪＲに問い合わせて下
さり、問題のエレベーターは市役所の維持
管理課が管理していることがわかりました。
すぐに維持管理課からも回答が書面で届き
ました。

　また私からも問い合わせてみました。そし
て、事前に点検の月を教えてもらい、点検の
ある月にはメールで問い合わせることになり
ました。

　さらにその話をヘルパーさんたちにしたら
も、もっと広く周知するべきだと声が上がり、
自立支援協議会で検討されることにつなが
りました。

　今回のことで辛い思いはしましたが、勇
気を持って行動したら、自分には心強い友
達がいことがわかりました。また世の中捨て
たものじゃないなと改めて思いました。

　私は４０歳にもなっておまけ付きのお菓子
をもらえたみたいです!(^^)!

コラム 「こんなことがありました」

　障害者総合支援法は自治体が自立支援協議
会を設置し、諸課題を解決するよう定めています。

　この度、安城市は大阪堺市を参考に、当事者
の部会を設置することになりました。

　確かに自分たちの問題を話し合っているのに
発言の場すら与えられていないのは健全なことで
はないと思います。

　とりあえず面白そうなので応募し、面接を受けま
した。現在は結果を待ちの状態です。もし進展が
あれば追加報告させて頂きます。

②自立支援協議会 当事者部会 委員選考面接
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プロボノMTG
総会
事務所片づけ
プロボノ懇親会
事務所片づけ

9（月）
14（土）
21（土）
23（月）
28（土）

4月

プロボノMTG
福祉避難所開設訓練
理事会&設計意見交換会＠総合福祉センター

5（月）
10（土）
17（土）

プロボノMTG
クリスマス交流会買出し

19（月）
27（火）11月

理事会＠ゴツムリハウス
プロボノMTG

8（月）
22（月）10月

プロボノMTG
福祉避難所ＷＳ
クリスマス交流会＠中部福祉センター

3（月）
5（水）
8（土）

プロボノMTG
わが家にサンタを呼ぼう2018

17（月）
23（日）12月

新年会＠ピアフォルテ
プロボノMTG
プロボノ合宿
プロボノMTG

12（土）
14（月）
26（土）
28（月）

1月

自主防災組織支援事業成果報告会
理事会＠ゴツムリハウス
ABC安城ビジネスコンシェルジュへの相談、自立支援協議会当事者部会面接
独立行政法人福祉医療機構への融資相談提出
マーマレード作り
プロボノMTG

9（土）
11（月）
15（金）
18（月）
19（火）
25（月）

2月

事務所片づけ
プロボノMTG
理事会、事務所片づけ
プロボノMTG
事務所空け渡し

5（土）
7（月）
12（土）
21（月）
31（木）

5月

プロボノMTG
県庁障害福祉課に相談
臨時総会
プロボノMTG
助成金申請エントリー申請書を安城市へ提出
福祉避難所ＷＳ

4（月）
6（水）
9（土）
18（月）
20（水）
26（火）

6月

福祉避難所ＷＳ
愛知県健康福祉部障害福祉課とのヒアリングを行う
理事会＠ゴツムリハウス
プロボノMTG

1（水）
6（月）
11（土）
27（月）

8月

臨時総会
デンソー西尾わくわくホリデー
デンソーハートフルまつり
福祉避難所ＷＳ
プロボノMTG

8（土）
9（日）
16（日）
19（水）
24（月）

9月

プロボノMTG
名古屋市空 (くう )設計事務所へ申請書のための設計を依頼
安城市へ土地転用申請のための「開発協議必要書類」提出
ゴツムリホームのロゴマーク完成
理事会＠ビレッジハウス
プロボノMTG
助成金申請ヒアリング資料を安城市へ提出
プロボノMTG

2（月）
4（水）
10（火）
10（火）
14（土）
16（月）
23（月）
30（月）

7月

活動報告

2019

2018
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理事会＠ゴツムリハウス
プロボノMTG

5月 事務所空け渡し

10（日）
25（月）3月

プロボノMTG
新年度総会
プロボノMTG

8（月）
13（土）
22（月）

4月

今後の予定

活動の写真

6月　役員新体制での理事会＠ビレッジハウス グループホーム創設に向けての活動開始

9月　デンソー西尾わくわくホリデー＆ハートフルまつり
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12月　クリスマス交流会

12月　わが家にサンタを呼ぼう2018

2019年 1月　新年会＠ピアフォルテ



グループホーム進捗 状況（日中滞在型グループホーム）

ゴツムリホーム創設募金のお願い

・助成金申請エントリー申請書を安城市へ提出（6月）
・名古屋市空(くう)設計事務所へ申請書のための設計を依頼
・安城市へ土地転用申請のための「開発協議必要書類」提出（7月）
・助成金申請ヒアリング資料を安城市へ提出（7月）
・愛知県健康福祉部障害福祉課とのヒアリングを行う（8月）
・入所希望者との設計意見交換会（11月）
・ABC安城ビジネスコンシェルジュへの相談（19/2月）
・独立行政法人福祉医療機構への融資相談（2月）

国庫補助金
借入金
自己資金
募金目標

3,860万円
10,360万円
200万円

580万円以上

■振込先
碧海信用金庫　三河安城支店
（普通）6045604

トクヒ）フイリアノカイ
特定非営利活動法人フィリアの会

お知り合いの重度身体障がい者の方で、入所希望の方がいらっしゃいましたらご紹介ください。
入所希望の方の意見を参考に、皆さんが快適に過ごせるゴツムリホームを一緒に作りたいと思っています。
※入所条件等の詳細はまだ未定です。

スタッフが気持ちよく働けて、入所の皆さんが快適に過ごせるゴツムリホームを一緒に作りたいと思っ
います。スタッフ希望の方がいらっしゃいましたらご紹介ください。※勤務条件等の詳細はまだ未定です。
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※2019年2月時点で、まだ
ゴツムリホームの建設は
決定しておりません。正式決定
は2019年6月の予定です。

入所希望者を募集しています。

これまでの主な活動

入所希望者募集

オープニングスタッフ募集 ゴツムリホームのスタートから一緒に
働いてくださるオープニングスタッフを募集します。

ゴツムリホーム（日中滞在型グループホーム）を建設するための資金が
不足しています。そのため、ゴツムリホーム建設のためのご寄附をお願いする次第であります。
皆様のご理解とご協力、ご厚志を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

《ゴツムリホーム資金計画予定》

創設資金           約１5,000万円
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ゴツムリくんLINEスタンプ紹介

平成30年度 寄付金報告

清水紀子様、福士洋子様、太田眞弓様、内野博子様、高田洋子様

内田けさよ様、藤井めぐみ様、加藤益央様、黒柳郁子様、杉山芙美加様

北川綾乃様、二村こず恵様、石川妹子様、遠山香織様、市川京之助様、

城みさき様、山下与仕哉様、平野木恵様、美容室ジュピレ様

デンソーハートフルフレンドゴツムリ様、株式会社デンソー様、徳武産業様

一般寄付（総会、デンソーハートフルまつり、クリスマス交流会）

522,762円

※順不同、匿名希望の方以外の方のお名前を掲載してあります。

寄付総額

ご寄付いただき、
ありがとうございました。

ゴツムリくんと仲間達の
ＬＩＮＥスタンプ 英語バージョンが
できました☆

とてもＧＯＯＤ！なＬＩＮＥスタンプです！

ご購入はＬＩＮＥスタンプショップで

または下のアドレスへ

https://line.me/S/sticker/6665510

売上げはフィリアの会の活動資金として
使わせていただきます。

ゴツムリ  で 検索


